

## CCP BERKANI DU 24 MARS 2022

# ENCORE ET TOUJOURS DE LA «RESTRUCTURATION»...

La « proximité » qui y croit encore ??? pas nous en tout cas ! Toujours affichée par les politiques qui veulent réussir à nous faire croire que l'on crée de la proximité en fermant des sites... Le tour de force ne marche pas plus dans leur bouche que dans la vôtre.

La contractualisation touche toute la fonction publique des cadres supérieurs aux berkanis. Finalement, nous sommes presque dans le même bateau ! Mais non ! au moment où vous précarisez les emplois de fonctionnaires, les nôtres sont en passe d'être purement et simplement supprimés.

Quel est le but de cette manœuvre ? Bien que tous les agents accomplissant des missions techniques aient prouvé leur utilité lors de la crise sanitaire, votre volonté de transférer l'intégralité de ses ces missions au mieux à l'interministérialité et au pire au privé semble plus évidente que jamais.

Une fois que la DG nous aura licenciées, à quel futur nous condamne-t-elle ? A postuler chez O'Nett ? Entreprise à qui elle donne le pouvoir d'exploiter ses employées, de les faire travailler sans moyens (outils, matériel, produits)

Et une fois le grand coup de balai sur nos emplois fait, nous ne serons plus là, dans ces murs, mais nous aimerions revenir pour en parler, et en faire le triste constat : nous avons raison sur notre importance, mais il sera trop tard.

En attendant, il est sûr que les notes du Secrétariat Général, que nous appliquons à la lettre, sont bien ignorées par les sociétés prestataires, qui n'en ont que faire. Quel discrédit pour l'administration qui envoie ses consignes...

Mais, ce n'est pas faute de vous avoir prévenus. Nous restons persuadés que vous êtes responsables de l'agissement de ces sociétés en leur donnant carte blanche pour faire le semblant de « service » auprès de vos agents... et vous êtes aussi responsables de la casse que nous, Berkanis, subissons également, au fur et à mesure de notre éviction.

Autre point d'actualité la réévaluation de la grille des cadres C de la fonction publique qui nous touche par répercussions et réévalue la nôtre. La lecture des dossiers nous fait douter que ces réévaluations salariales soient faites partout comme il se doit et nous montre une fois de plus la méconnaissance des directions quand il s'agit de s'occuper des dossiers des agentes « berkani ».

## Élections professionnelles du 1er au 8 décembre 2022



« Avec la CGT, je vote pour l'humain d'abord »  
« Pour augmenter nos salaires, je vote CGT »  
« Nos métiers ne se résument pas à des clics »  
« Avec la CGT, les AgentEs d'abord »

Je me défends, je vote CGT